

令和7年度運動会がありました

5月21日(水)、令和7年度運動会がおこなわれました。「正々堂々たかおう」のテーマのもと、白組も赤組も、徒競走や競技、応援やリレーなどに力いっぱい取り組みました。応援は、赤組も白組も6年生が中心となって応援歌やその振付を考えました。そして、下級生に丁寧に教えてくれました。十東小の伝統的な競技「ねずみのモチ引き」では、異学年の児童4人が一つのグループとなり、餅に見立てられたタイヤを赤白で引っ張り合いました。とても楽しい競技で、今年も大いに盛り上がりました。徒競走やリレーでは、お家の皆さんの声援を受け、最後まで力いっぱい走る児童たちの姿が見られました。閉会式や解団式では、児童たちの満足げな表情が見られ、とてもうれしく思いました。

保護者の皆様には、早朝からの応援、前日のテントの準備、当日の片付けと多くのご支援をいただきました。本当にありがとうございました。



今年もお世話になっています

今年も、読み聞かせボランティアさん、スクールガードさん、草取りボランティアさんなど、多くの地域の方々にお世話になっています。スクールガードさんには、毎週水曜日の1・2年生下校のときに、児童たちと一緒に歩いて下校をサポートしていただいています。読み聞かせボランティアさんには、朝のやまびこタイムを活用して、児童たちに楽しく読み聞かせをしていただいています。十東小の児童たちのために時間を工面して活動していただきありがとうございます。



ツツジかサツキか

先日、職員室で、国旗掲揚等の西側の花壇に咲いている花はツツジかサツキかという話題があがりました。どの花もおしべが5本なのでサツキということで話は落ち着きました。

子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。「れんらくアプリ」からもご覧いただけます。

